
Si, à Voreppe, nous avons un tissu associatif extrêmement riche, une école de 
musique, un cinéma, une médiathèque, une ludothèque...

Nous avons aussi une salle d'exposition, en mairie, totalement inadaptée.
Mais quel était donc l’objectif de la vente de la Villa des Arts ?
Une décision peu clairvoyante, qui n'a rien apporté aux habitants !

En revanche, où sont les actions : 

Pour coordonner les évènements et éviter les cumuls sur les
mêmes dates, la concentration d’évènements similaires sur 
plusieurs week-ends ?

Pour permettre aux habitants les plus éloignés de venir aux 
évènements culturels, de découvrir la musique, le théâtre, les arts plastiques… ?

Pour soutenir l’initiative citoyenne pour monter des projets ?

Pour donner une place aux jeunes dans l’organisation 
des évènements ?

Pour mettre en valeur les œuvres artistiques réalisées dans
l'espace public ?

Pour créer un espace culturel propre à valoriser la diversité de l'expression 
artistique et à offrir à chacun, quel que soit l'âge, la découverte de la richesse de 
l'imaginaire et de la création ?

Quelle politique culturelle ?

Grâce à l'engagement des bénévoles et salariés, le sport en club est très 
vivant. Mais que dire des activités sportives de détente, de loisirs en 
proximité des lieux de résidence et particulièrement dans les nouveaux 
quartiers ?

Quelques constats :

•Une concentration des équipements sur l’espace Pigneguy; mais dans une ville de 
7 km de long, comment s’y rend-on de façon sécurisée et autonome ?

•L'installation de modules sportifs positionnés en dehors de tout parcours de santé.

•Une absence de réflexion globale pour mettre en place des espaces de vie, de 
détente, de jeux, de sport pour tous, dans les quartiers. Ces espaces favorisent les 
échanges entre les habitants et animent la vie de proximité.

•Un choix volontairement écarté de création de parcs publics dans les nouveaux 
quartiers de l'Hoirie, du Champ de la Cour.

•Une piscine fermée le dimanche notamment pendant les vacances d’été.

•Une absence de réflexion sur un skate park, alors que c’est une demande récurrente 
des jeunes depuis des années.

Que dire du sport pour tous ?


